

---

## Premios Tällberg: Se buscan líderes globales

La [Fundación Tällberg](#) busca identificar personas que han demostrado el tipo de liderazgo necesario para afrontar los desafíos del siglo XXI: innovadoras, imaginativas, flexibles, y, sobre todo, éticos. En este proceso aspira no solo a reconocer sus aportaciones, sino también a animar a otros a seguir su ejemplo.

Los candidatos a los premios Líderes Globales Tällberg se eligen mediante un proceso en línea y abierto. Cualquier persona, de cualquier disciplina y cualquier país, puede ser candidata: políticos, científicos, educadores, emprendedores sociales, medioambientalistas, artistas, figuras militares y religiosas...

El proceso para las candidaturas de 2016 está abierto desde el 1 de abril hasta el 31 de mayo y se accede a partir del siguiente enlace: <http://www.tallbergfoundation.org/prize/>

<http://www.tallbergfoundation.org/>

### **Fecha de creación**

9 mayo, 2016